



大村市立福重小学校 学校だより

みどり

令和4年6月20日（月）

文責：校長 田中 康隆

目指す児童像：⑤るさとを愛する子・④ふうする子・③んせつな子・②んきな子

150周年記念事業に向けて

明日21日（火）ドローンによる集合写真撮影をする予定です（雨天時は延期）。これは、この秋行う150周年記念事業の記念品としてPTAに作成していただいている冊子やクリアファイル作成に使用します。来年度からは新校舎の建設が始まり、校庭の様子が大きく変わっていきます。きっと、この写真が記念に残る1枚になることでしょう。

合わせてエコバッグ作成に向けて、ロゴも募集が行われました。何かと暗い話題が多い中ではありますが、子供たちと一緒に楽しんで取り組んでいきたいと思

います。

イメージ図

祝150

（ランドセルと白線）

福重小

（黄色帽の人文字）

2022

（白線）

水泳指導について

先週から、水泳の指導が始まりました。

- ①子供たちの健康観察に留意する。
- ②安全の確保のため、同学年で授業を行うことを基本としながら、同時に水につかる人数は密を避け、間隔を空けて指導する。
- ③水泳後の手洗い、うがいの指導を徹底する。
- ④密を避けるため、着替えの際、更衣室を使用する人数の制限を行ったり、教室で着替えをさせたりする。

以上のようなことを基本としながら授業を進めています。

長崎県のコロナ感染症感染段階は「1」に引き下げられていますが、学校の対応は大村市内の状況を考慮して「2」の対応をしています（市内統一）。ご家庭でも、継続して子供たちの過ごし方や健康観察に留意していただくようお願いいたします。

7月1日（金）は田植えの予定です。

5年生は毎年、弥勒寺町の清水正人さんのご指導のもと、総合的な学習で田植えをしています。今年も農業のこと、環境問題のこと等様々な話題を子供たちに話していただいています。子供たちも毎朝夕水をやり、苗を大切に育てています。

